

# 国会論戦

3日の衆院予算委から (3面参照)

## 経常黒字は伸びず 前原氏

## 国内投資増で是正 首相

民主党

前原 誠司氏

### ■経常収支

——首相は昨年、2013年度の経常収支は4・6兆円のプラスになると断言していたが、実際はかけ離れている。

首相 輸出に予想していた伸びがなかった。政権を取り戻すまで円高基調が続いていたから、多くの企業が製造拠点を海外に移していたこともある。今後、国内への投資が伸びることで是正される時間がかる。

### ■賃金

——経済の好循環には実質賃金を上げなければならない。

首相 浜田宏一内閣官



房参与は『2年かかる』と言っていたが、政治的には長すぎる。なるべく早く賃金が(物価上昇に追いつくようにしたい。機動的な財政政策、成長

黒田東彦日銀総裁 経済実態とあった形で円安になった場合、経済全体としてはプラスだ。

### ■為替相場

——追加緩和すればさらに円安が進み(インフレと景気悪化が同時に進む)スタグフレーションの恐れがある。

黒田東彦日銀総裁

民主党

辻元 清美氏

### ■集团的自衛権

——邦人救出中の米艦を防護してほしいという米側の要請はあるのか。

首相 米艦艇による在外邦人救出は現実不起こりうる。日米が協力して

針に従う。

民主党

山井 和則氏

### ■危険ドラッグ

——危険ドラッグにより、若者や子どもの命が奪われている。

首相 胸の詰まる思い

だ。根絶するという強い決意で臨みたい。販売店舗の取り締まりや販売サイトの前除要請などに取り組む。さらなる立法に

向けて良い案があれば何うが、まず現行法のなかで取り組みを進める。

### ■労働者派遣法

——政府の改正案は派遣労働者を増やすのではないか。

首相 派遣就労への固定化を防ぐための措置を強化する。改正案は派遣労働者の正社員化を含むキャリアアップを支援するためのものだ。

民主党幹事長

枝野 幸男氏

### ■拉致問題

——安易に北朝鮮の制裁解除や経済支援に踏み切らないと断言を。

首相 対話しなければ解決しないのは当然だ。行動対行動で一部、制裁解除した。大切なのは北朝鮮が誠意を持って対応し、正直に迅速に報告することだ。

為だ。

### ■集团的自衛権

——海上交通路(シーレーン)の機雷除去は経済的な影響を根拠に許されるか。

首相 ホルムズ海峡に機雷が敷設されれば、経済が壊滅的な被害を受ける可能性は高い。命に関わる問題になる。個別具体的な状況に即して判断するが、機雷除去はきわめて限定的で受動的な行為だ。